

Viernes 22 de febrero de 2019

“La vida es como el espejo
frúncete el entrecejo, ella te lo
fruncirá a ti. Sonríele y ella
también te sonreirá.”

Herbert Samuel

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

19.26

Euro

21.86

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Banxico no descarta dato negativo del PIB en primer trimestre del año

La Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) anticipa que se mantendrá el deterioro de las expectativas de crecimiento para la economía y estará sujeto “a un mayor grado de incertidumbre”. En la minuta correspondiente a la primera reunión monetaria del año, los miembros advirtieron que “el balance de riesgos para el crecimiento económico está sesgado a la baja” por factores internos y externos.

El Financiero

Este año habrá gasolineras portátiles en México

México podría contar con estaciones portátiles de gasolina este mismo año, las cuales acabarían con el problema de desabasto que existe en las zonas rurales y municipios pequeños, afirmó Isaías Romero Escalona, presidente de la Asociación Mexicana de Proveedores de Estaciones de Servicio (AMPES). En el marco de la Expogas 2019, que se realizó en Mérida, Yucatán, Romero explicó a EL Financiero que el proyecto, propuesto por la AMPES y el Consejo Mexicano de Energía, ya fue enviado a la Secretaría de Energía, por lo que de ser aprobado podría entrar en operación este año.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Fragilidad de Pemex pone en riesgo a la economía: Banxico

El Banco de México (Banxico) advirtió que la fragilidad financiera de Petróleos Mexicanos (Pemex) puede representar un factor que afecte a la economía nacional. En la minuta correspondiente a la reunión de política monetaria del pasado 7 de febrero, en la que se mantuvo en 8.25% la tasa de referencia, se menciona que la mayoría de los integrantes de la Junta de Gobierno del banco mostraron su preocupación por el futuro y la debilidad en las finanzas de la petrolera, y sobre todo del riesgo de un deterioro extra en su calificación crediticia.

Viernes 22 de febrero de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Periodo de inscripciones al Diplomado en Normas Internacionales de Auditoría (autogestivo)



NAT 7010 – Norma de Atestiguamiento Revisada



NOTAS FISCALES:

SHCP / Publicación de la Séptima Resolución de Modificaciones a la RMF para 2018



SHCP / Resolución de facilidades administrativas para los sectores de contribuyentes que en la misma se señalan para 2019



SHCP / Anteproyecto de la Octava Resolución de Modificaciones a la RMF para 2018. Tratamientos y estímulos fiscales que no son aplicables conjuntamente



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Inflación llega a 3.89% anual en primera quincena de febrero

En la primera quincena de febrero el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró una reducción de 0.1 por ciento con respecto a la quincena previa; con ello, la inflación anual se ubicó en 3.89 por ciento, el nivel más bajo desde diciembre de 2016. Así, la inflación regresa a la meta del Banco de México (Banxico), que es de 3 por ciento más menos un punto porcentual, de la cual se alejó tras el 'gasolinazo' en enero de 2017.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Estrategia para impulsar el turismo a la expectativa

Claridad sobre el proyecto de la red de aeropuertos para el Valle de México, conclusión de algunas carreteras vitales, más y mejor promoción, desarrollo del Tren Maya y seguridad para los destinos y viajeros, son sólo algunos de los puntos que el sector espera que contenga la nueva Estrategia Nacional de Turismo que dará a conocer el presidente Andrés Manuel López Obrador, el próximo domingo en Chetumal, Quintana Roo.

La Razón

razon.com.mx

México, segundo en AL con más publicidad móvil

México es el segundo país en América Latina que registra el mayor crecimiento en inversión publicitaria móvil, y a nivel mundial se ubica en el cuarto sitio, con un incremento de 25 por ciento, afirmó el estudio The State of Mobile Marketing México 2019 de AppsFlyer. En un comunicado, reveló que el ranking lo lidera India (40 por ciento), seguido de Rusia (34 por ciento) y Brasil (31 por ciento) y agregó que la inversión publicitaria para 2020, a nivel mundial, se espera de 279.4 billones de dólares.



Viernes 22 de febrero de 2019

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(21/02/19)	8.25
TIIE 28 (21/02/19)	8.5399
CETES 28 (19/02/19)	7.85
FIX (21/02/19)	19.2652

Reservas internacionales (mdd) (15/02/19)	175
---	-----

BONO 10 (12/02/19)	8.49
--------------------	------

Inflación * (ENE/19)	4.37
Inflación subyacente * (ENE/19)	3.60
UDIS (22/02/19)	6.252218

CNNEXPANSION

Estas son las condiciones laborales de las trabajadoras del hogar en México

Las condiciones en las que trabajan las empleadas del hogar en México se caracterizan por ser injustas e inequitativas: la mayoría labora más de 8 horas al día, muchas no tienen descanso ni un salario digno. El programa piloto que recientemente lanzó el Instituto Mexicano del Seguro Social intenta mejorar esa realidad.



Planean negocio inmobiliario con Tren Maya

El Gobierno federal creará 15 fideicomisos para administrar los terrenos aledaños a las estaciones del Tren Maya en los que a futuro se construirán complejos inmobiliarios. Estos fideicomisos integrarán de forma ordenada las reservas territoriales aledañas a las 15 estaciones del tren y harán posible su valuación para, finalmente, sumarlas a un Fideicomiso de Inversión de Bienes Raíces (Fibra), dijo Rogelio Jiménez Pons, titular de Fonatur. "Cada estación tiene un fideicomiso porque cada una es un plan de negocios particular y queremos identificar lo que se aporta", mencionó.

El Sol de México

Hallan desvíos en 17 contratos del NAIM

Los contratos de proyectos, gerencia, estudios, asesorías y consultorías para la construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), en los que participaron empresas como Parsons y FP-FREE, entre otras, tuvieron irregularidades por más de tres mil millones de pesos, señaló la Auditoría Superior de la Federación (ASF). En la auditoría 391-DE, del Informe de Fiscalización a la Cuenta Pública 2017, la dependencia enumera 17 contratos y convenidos en los que encontró anomalías, como pagos indebidos o duplicados.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Viernes 22 de febrero de 2019

 **REUTERS MÉXICO**

Peso mexicano avanza atento a negociaciones comerciales China-EEUU

El peso mexicano se apreciaba el viernes animado por señales de avance en las negociaciones comerciales entre Estados Unidos y China, así como por un avance en los precios del petróleo. La moneda local cotizaba en 19.1595 por dólar, con una ganancia del 0.65 por ciento frente a los 19.2850 pesos del precio de referencia de Reuters del jueves. Analistas dijeron el peso podría oscilar entre 19.12 y 19.28 por dólar, el resto de la sesión.



 **La Jornada**

Informa Cofece al Senado que aplicó sanciones por 781 mdp

La presidente de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), Alejandra Palacios Prieto, informó al Senado que en 2018 aplicó sanciones por 781 millones de pesos por prácticas de colusión de empresas, concentraciones ilícitas y abuso de posición dominante en el mercado, cuando su presupuesto para ese año fue de un total de 600 millones. Durante una reunión de trabajo con los senadores de la Comisión de Economía, que preside el senador panista Gustavo Madero, Palacios detalló a los legisladores que el año pasado se concluyó el análisis de 183 concentraciones por un valor de 9.6 billones de pesos.



 **NOTICIEROS
Televisa**

Este fin de semana subastarán vehículos usados por gobiernos anteriores de México

Este fin de semana, en la Base Aérea Santa Lucía serán subastados vehículos que fueron utilizados en los gobiernos anteriores de México; el objetivo es recaudar 100 millones de pesos que se destinarán a la Guardia Nacional. Son vehículos que estuvieron bajo el mandato de la Oficina de la Presidencia de la República, principalmente durante los sexenios de los entonces presidentes Vicente Fox, Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto.